
おばんです、八戸薬剤師会でございます。 

 

東京オリンピック・パラリンピックはなんだかんだございましたが、盛り上がりました

ね。この大会を境に世代交代も叫ばればれたりしますが、こちら八戸薬剤師会も令和３年

９月１１日土曜日第９回定時総会が開催され世代交代が行われましたので、今回はこちら

をご報告させていただきます。 

 

まずは、八戸薬剤師会の会長に就任いたしました阿達昌亮新会長から 

山田前会長には日本でも有数の先進的な取り組みと、緊急度の高い課題への対応、強力

なリーダシップなどにお力を発揮していただきました。前会長の後を引き継ぎまして、微

力ながら当会会長として八戸薬剤師会の直面する課題解決のために努力していく所存でご

ざいます。未だ経験したことのない環境下で状況に応じた適切な対応をしていくことは容

易なことではありませんが、薬剤師の本質的な能力を発揮する機会ではないかと思うよう

になりました。この機会に薬剤師として知識を得るだけでなく、それをスキルとして共有

活用する『動ける薬剤師』を目指していくことで多くの問題に取り組んでいけるのではな

いかと考えるのです。 会員の皆様が地域で『動ける薬剤師』を目指していくために薬剤師

会はできる限りのサポートをしていく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

お次は、新しく理事になられた方々の意気込みです、 

この度、通常総会で理事に選任された中嶋圭子です。6 年前に一度理事を務め、大変貴重

な経験をさせて頂きました。今回、またこのような機会を与えてくださった先生方に感謝

申し上げます。一会員に戻ってからも理事会での経験が役に立ち、年齢や性別、経験を超

えて様々な先生方に躊躇なく相談できる繋がりを築けた事が、今の私の財産になっていま

す。 このような繋がりを会員の皆様にもぜひ活用いただきたいと考えています。 

（いちい薬局 中嶋 圭子）  
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この度、八戸薬剤師会理事を拝命いたしましたくるみ薬局の岩間香苗と申します。２０数

年間一会員ではあり続け諸先輩のご活躍を見てまいりましたが、薬剤師会の活動に深く関

わった経験はありませんでした。このような大役を仰せつかるには、微力非才の身で不安

を感じておりますが、今後は八戸薬剤師会発展のため、また薬剤師の地位向上のため、更

に地域の皆様が安心して生活できるように尽くしてまいりたいと思っております。  

（くるみ薬局 岩間 香苗） 

 

これからの任期 2 年間からそのまた未来への新たな大冒険がはじまります。皆様の応援

と参加をお待ちしております。 


